

## Linaires: UTalca inaugura moderno edificio que fortalece el desarrollo de futuros profesores

Con una superficie de 752 metros cuadrados, la Universidad de Talca inauguró un nuevo edificio que reúne servicios clave que fortalecen el bienestar y el desarrollo integral de los estudiantes del Campus Linares de la Universidad de Talca.

Esta moderna edificación concentra instalaciones para actividades recreativas, así como también boxes de atención de medicina general, nutrición, psicología, odontología y una sala de lactancia materna.

Se trata del recién inaugurado Edificio de Servicios Estudiantiles ubicado en la Facultad de Ciencias de la Educación de esta casa de estudios. “Este campus se caracteriza por formar a los futuros profesores y profesoras

del país que van a llevar consigo esta impronta de excelencia y también del compromiso del servicio que ofrecemos”, expresó el rector de la UTalca, Carlos Torres Fuchslocher, durante la ceremonia de inauguración.

“Me parece excelente y fundamental, porque antes no teníamos los espacios para todos estos servicios. Es muy importante para nuestro desarrollo”, destacó María Alejandra Ibáñez, estudiante de segundo año de Pedagogía en Educación Media en Inglés en la UTalca.

Por su parte, el decano de la Facultad de Ciencias de la Educación de dicha universidad, Mauricio Véliz, subrayó que esta nueva edificación genera un gran aporte a los alum-

nos en su proceso formativo. “Significa proveerles de un espacio de desarrollo más allá de lo curricular, donde ellos pueden congregarse e idear proyectos nuevos como organizaciones estudiantiles. Por lo tanto, creo que va mucho más allá de aquello que es concreto, tangible y visible del edificio”, finalizó.

### INSTALACIONES

Durante la instancia también participó la seremi de Salud del Maule, Carla Manosalva, quien valoró este nuevo aporte para la comuna. “Conocíamos las instalaciones que tiene el Campus Talca, las cuales son de primer nivel, y al verlas que se encuentran aquí en la comuna de Linares, vemos que también cumplen con un alto estándar”.

En este sentido, el rector de la UTalca añadió que “es importante tener un estándar de servicio a la comunidad estudiantil que sea replicable y homólogo entre los campus. Este es un campus relativamente nuevo, por lo tanto, esperamos ir creciendo como institución en Linares”.

Además, la seremi recaló que es relevante para los estudiantes, ya que “hoy pueden recibir todas las atenciones médicas, dentales, psicológicas, nutricio-

**En esta nueva edificación se ubican espacios para actividades recreativas, así como también distintos servicios de atención de salud física y mental para los estudiantes del Campus Linares de esta casa de estudios.**

nales en un solo lugar. Entonces, nosotros como sistema de salud también podemos implementar nuestras estrategias orientadas a la salud pública en esta institución”.

El financiamiento de este proyecto se gestó con fondos propios de la Universidad de Talca, además de aportes

del Ministerio de Educación (Mineduc) a través de un proyecto de Formación Inicial Docente (FID), los que buscan fortalecer el acceso y la atracción de jóvenes a la formación pedagógica.

“Creemos que, desde nuestra región -que es de donde nacen la mayor cantidad de vocaciones de profesores en el país-, podemos aportar y generar un espacio de crecimiento y formación para personas que son del sur del Maule y por qué no de otros lugares del país también”, finalizó el rector.

